
 

第２２回例会 

（通算第１５７４回） 

令和５年１月２０日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング  「それでこそロータリー」 

会長の時間         （穴井 祐志朗 会長）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年１月２０日金曜日熊本中央ロータリーク

ラブ２２回目の例会です。本日のご来訪者は、おら

れません。先々週の新春合同例会、皆さんお疲れ様

でした。緊張してご来訪者のお名前を飛ばしたりは

してないか、心配しましたが無事に終わりホッとし

ております。坂口会員と西川会員の進行も良かった

のでスムーズに進みました。ありがとうございまし

た。 

今月は、職業奉仕月間となっております。職業奉

仕委員長の角岡会員がお休みですが、職業奉仕につ

いて少し調べてきました。職業奉仕を理解するには

「ロータリー運動は倫理運動である」ことを理解し

なければなりません。倫理運動であるがために原理

原則が生まれてきたようです。これがロータリーだ

と言われているのが職業奉仕です。職業奉仕の実践

と言われています。倫理とは「人が正しく歩む道」

です。人を泣かせる様な行為をしてはいけない、欺

いてもいけない、非人道的、非社会的行為をしては

いけない、世のため人の為に尽くしなさい、と言う

が倫理の教えです。 

 

職業奉仕において何が難しいのか、どこが難解なの

か私は解かりませんでした。職業奉仕自体もよく考

えた事がありませんでした。職業とはお金を儲け利

益を出す手段です。私達が生きていくための所得を

得る手段でもあり、これは自分の為のものです。 

奉仕とは世のため人の為のもの自分以外の人の為の

もの。正反対の２つの言葉が１つになっているのが

職業奉仕です。「職業を営むこと（金を儲ける事）が

世のため人の為の奉仕となる」矛盾していると言わ

れる方もおられるよう様ですが、私は解釈の受けよ

うではないかと思います。ロータリーはなぜ毎週例

会を開くのか。ロータリーの例会は食事をする為に

出席するのではなく会員同士の体験談、知識、知恵

等を耳にし、職業倫理を互いに学びあうのです。 

 

出席報告          （山代 敏男 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

5. 1.20 
 28（26） 23 3 88.46% 

出席規定免除者 2名 

メーキャップをお忘れなく！！ 

幹事報告            （大熊 暢子 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更        無し 

 

☆例会取り止め  ※赤日サイン受付ございません。 

・熊本グリーンＲＣ １月３０日（月） 

 
 
 

 



・熊本東ＲＣ    １月３１日（火） 

・熊本中央ＲＣ   ２月１０日（金） 

２月２４日（金） 

定款による取り止め 

 

☆到着文書 

・【地区 RLI井上委員長より】 

 RLI（ﾛｰﾀﾘｰﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研究会）パートⅡ開催の 

ご案内 

 日時：２０２３年２月２５日（土） 

10：00～17：30 

 場所：ホルトホール大分 

 【懇親会】 

 日時：２０２３年２月２５日（土）19：00～ 

 場所：アートホテル大分 

 ※本日出欠回覧しております。 

・【地区米山奨学会江河部門長より】 

 2023学年度米山奨学生 世話クラブ募集のご案内  

・【公財）ロータリー米山記念奨学会より】 

 ハイライトよねやま Vol.274 

・【株）オクトンより】 

商品価格の改定について 

 

☆ご連絡 

・例会欠席ご連絡は水曜日迄にお知らせ下さい。 

 

１月の結婚・誕生 

☆誕生日 

・山 代 敏 男 会員   Ｓ２２． １． ６ 

・小 椋 美智男 会員   Ｓ３３． １．１８ 

・田 中 弘 一 会員   Ｓ２３． １．２１ 

・盧   麗 娜 会員   Ｓ５６． １．２３ 

   

 

 

 

 

 

  おめでとうございます！！ 

 

委員会報告 

☆友好クラブ推進委員会    福田 博之 委員長 

・2/13（月）吹田西ロータリークラブ例会訪問 

最終旅程です。ご確認よろしくお願い致します。 

【共通事項】 

1.参加人数 13名（1月 18日現在）  

2.予定日程 2月 13日(月)～14日(火)1泊 

3.宿 泊  新大阪江坂東急 REIホテル 

【選択事項】 

1.JR+宿泊パックの方  予算 40,300円 

(全国旅行支援使用/実料金 45,300円)  

往路(2/13) 新幹線みずほ 604号  

熊本駅 09:33発  新大阪 12:38着 

復路(2/14) 新幹線みずほ 607号  

新大阪 11:06発  熊本駅 14:11着 

※5,000円分のクーポン配布 

(ホテルで受取り) 

2.宿泊のみの方 予算 6,000円 

(全国旅行支援使用/実料金 7,500円) 

①  波佐間会員 ② 子出藤会員  2名 

※1,500円分のクーポン配布 

(ホテルで受取り) 

・旅行支援使用にあたり 

① ワクチン 3回目接種証明または②陰性証明

書(宿泊日前日起算 3 日前迄)いずれかの

書類が必要です。 

・チェックイン時に宿泊税として、100円の支払い

が必要です。大阪独自の税制度の為、パック料

金に含めることが出来ません。ご対応をお願い

します。 

【クラブ間の交流会】 

1.吹田西ロータリークラブ例会 

ＰＭ6時から 7時まで例会。 

東急ＲＥＩホテル例会場  

参加費 4,000円（食事） 

訪問団紹介、代表者挨拶 5分程度。 

2.親睦交流会 

ＰＭ7時から 8時半まで。 

東急ＲＥＩホテル別室会場 参加費 2,500円 

（乾きもの、飲み放題） 

 

旅費+交流会費を来週(1月 27日)より集金致します。

御準備の程お願いいたします。 

① JR+宿泊パックの方  46,800円 

② 宿泊のみ手配の方   12,500円 

③ 交流方のみの方    6,500円 

 



☆公共ｲﾒｰｼﾞ委員会（雑誌） 

        坂口 滋一 会長エレクト 

・ロータリーの友 1月号紹介 

1953年 1月 3300部をもって創刊された「ロータリ

ーの友」は現在 89,000部に至っております。11月

21～22日神戸にて開催された「第 51回ロータリー

研究会」にはジェニファー・ジョーンズ RI会長も

参加されて分科会等有意義に行われた様子が掲載

されています。他にも興味深い記事がたくさんあ

りますのでどうぞご照覧下さい。 

 

☆第 2720地区      丹後 秀庸 地区副幹事 

・大分第３ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問終了報告 

 

スマイル報告      （飯星 宗美 委員） 

◎ 穴井 祐志朗・大熊 暢子 君 (2,000円) 

 職業奉仕委員会上原委員の貴重な卓話本当にあり

がとうございます。 

前回新春合同例会ご協力ありがとうございました。

お陰様で今期最大の課題をクリアできました。特に

司会の坂口会員、西川会員、丹後会員に重ねて御礼

申し上げます。来週は積雪との天気予報が出ており

ます。皆様風邪インフルエンザ、コロナに罹らない

よう体調管理をお願い致します。最後になりました

が、１月に誕生日を迎えられた皆様おめでとうござ

います。 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

 気温は低いし、コロナは感染が乱高下の状況にあ

りますが、皆さん体調は万全ですか？1/6ホストをし

ました市域ＲＣ合同例会はお疲れ様でした。出番の

多かった穴井会長は特にお疲れ様でした。進行役の

坂口会員、西川会員のお二人お疲れ様でした。参加

者の方々の評価は良かった様ですね。 

◎ 山代 敏男 君（2,000円） 

 誕生日祝いありがとうございました。（ダブル） 

76才になりました。まだまだ元気で皆様とお付き合

いをしたいと思っておりますので宜しくお願い致し

ます。 

◎ 盧 麗 娜 君（2,000円） 

 皆さんこんにちは。今日私の 24歳の誕生日です。 

明日は中国の旧正月です。初めて正月と近い誕生日

でした。明日はお店で正月イベントをします。スタ

ッフ達が手作り中華料理を用意しておりますので、

今日も明日も席沢山空いてますので是非お立ち寄り

ください。 

誕生祝いありがとうございました。（ダブル） 

◎ 田中 弘一・飯星 宗美 君 

 新年の合同例会はお疲れ様でした。寒い日が続き

ますが、健康には留意して下さい。本年もよろしく

お願いします。 

 

卓話 

「職業奉仕月間に因んで」 

   上 原 大 助 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   龍   義 則 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定例理事会報告    Ｒ5.1.20例会終了後 

１． グローバル補助金奨学生ホストクラブのお願い 

 ⇒ 辞退 

２. 2023学年度米山奨学生 世話クラブ募集   

  ⇒ 辞退 

３． 出席免除願について 

  ⇒ 角岡会員２０２３年１月～６月 了承 

４． 九州中学生ソフトテニス大会（2/25.26） 

⇒ 2/3(金) 例会 佐々先生出席 

５． 台湾友好クラブ 

⇒姉妹クラブの件 継続審議 

６． 例会一斉食事の件  

⇒ 12：00～ 了承 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


